



Norma Piña, firme al frente de Corte y de la Judicatura ante quien pida su renuncia

El próximo 8 de julio encabezará el último de 14 foros del Encuentro Nacional para una Agenda de Seguridad y Justicia

Eloísa Domínguez
nacional@cronica.com.mx

La ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y del Consejo de la Judicatura, Norma Lucía Piña Her-

nández, está firme en los cargos bajo los cuales desahoga labores jurisdiccionales administrativos.

La Corte aclaró esto ante las supuestas versiones de que Piña Hernández tuvo un desencuentro con la ministra Yasmín Esquivel Mossa, quien en el encuentro que sostiene el pleno antes de iniciar sesiones, el pasado lunes, le habría pedido su renuncia.

“Ante las versiones periodísticas en torno a la supuesta solicitud de renuncia de la ministra presidenta Norma Lucía Piña Hernández, se informa lo

siguiente: La ministra presidenta continúa con los trabajos jurisdiccionales y administrativos inherentes a su cargo, y mantiene diálogo con los poderes Legislativo y Ejecutivo de cara a una reforma judicial”.

El máximo tribunal informó que Norma Piña encabezará el próximo 8 de julio el último de 14 foros del Encuentro Nacional para una Agenda de Seguridad y Justicia, considerado el mayor esfuerzo de escucha a ciudadanas y ciudadanos para formular en agosto una propuesta con base en dichos foros para una reforma judicial •